

ABSTRAK

YENI (NIM: 11030269). Profil Petani Ladang Berpindah di Jorong IV Simamonen Mudik Kenagarian Languang Kecamatan Rao Utara Kabupaten Pasaman. Skripsi. Program Studi Pendidikan Geografi STKIP Sumatera Barat. Padang, 2015.

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi, menganalisis dan menjelaskan data pada petani yang melakukan sistem pertanian ladang berpindah di Jorong IV kenagarian Languang kecamatan Rao Utara kabupaten Pasaman dilihat dari pengelolaan, pendapatan, status kepemilikan tanah dan motivasi.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian kualitatif. Informan penelitian adalah seluruh masyarakat yang melakukan ladang berpindah di jorong IV Simamonen Mudik kenagarian Languang kecamatan Rao Utara kabupaten Pasaman. Informan ini diambil dengan teknik snowball sampling yaitu masyarakat yang melakukan ladang berpindah. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi kemudian dilakukan teknik triangulasi.

Hasil Penelitian ditemukan bahwa: 1) pengelolaan ladang yang belum maksimal dilakukan karena hanya dilakukan dengan pembersihan ladang dengan alat yang sederhana sedangkan untuk pemupukan ladang atau sejenis obat hama lainnya tidak dilakukan karena biaya yang tidak mencukupi. 2) pendapatan ladang berpindah, kesuburan tanah akan berkurang apabila pertanian telah dilakukan 2-3 kali sehingga pendapatan petani akan berkurang dan perlu mencari lahan yang subur lagi, pendapatan petani hanya dapat memenuhi kebutuhan keluarga tanpa ada menyimpan untuk kebutuhan lainnya. 3) status kepemilikan tanah luas lahan yang dibudidayakan petani berkisar antara 0,5-1 ha kepemilikan lahan ini apabila lahan yang masih kosong dan belum pernah dibuka maka orang yang pertama membuka lahan ini maka dia berhak memiliki seluas lahan yang dibukanya. 4) motivasi utama meninggalkan tanah karena kesuburan tanah berkurang, sehingga tanaman tidak dapat tumbuh dengan baik pengembangan tanaman lambat, hasilnya tidak memuaskan sehingga mencari lahan yang baru untuk dibuka kembali.